



門真四中だより

「つながる」「わかる」「切り拓く」

令和4(2022)年7月6日

第23号

編集・発行：校長 上甲 尚

四中校区「めざす子ども像」について



昨年度、砂子小、脇田小、四中の代表の先生方が集まり、四中校区の「めざす子ども像」について話し合い、決定しました。小学校6年間、中学校3年間の9年間のつながりを意識し、皆さんの健やかな成長を願い、四中校区で連携して教育活動に取り組んでいきたいと思っています。

【四中校区めざす子ども像】

○小1～小3 「自分を大切にできる子」〈肯定〉

○小4～小6 「仲間を大切にできる子」〈共同〉

○中1～中3 「未来を大切にできる子」〈自立〉

9年間の発達段階を3年間で一区切りとして考え、このように設定しました。

- ◆「自分はかけがえのない存在なのだ」という意識を持ち、自分を大切にする」…「肯定」(小1～小3)
- ◆「仲間のことを大切にし、他者を尊重し、共同してものごとに取り組む」…「共同」(小4～小6)
- ◆「自分の将来をイメージし、未来を切り拓き、自立していくために努力を重ね、進路選択をする」…「自立」(中1～中3)

これらのことを達成するために、具体的に授業や行事、人権教育等様々な教育活動に取り組んでいきます。

七夕に何を願いますか？



明日、7月7日は「七夕」です。彦星と織姫しよくじよせい(織女星。こと座のアルファ星)が年に一度だけ会うという伝説に基づくお祭りの日です。竹の葉に色紙の短冊たんざくなどを吊して飾り、織女星にあやかって女の子の手芸の上達を祈るのがもともとのならわしだそうです。それが今では、願い事がかなうように短冊に書くようになったのです。

もし、短冊に願い事を書くとするならば、何を書きますか？将来の夢、就きたい仕事、成績のこと、クラブのこと、家族の健康のこと、世界平和、コロナ禍の収束…。人によって様々だと思います。私なら皆さんの健やかな成長と世界平和…ですかね。

明日から三者懇談です



1学期もあと2週間になりました。皆さん、夏休みが待ち遠しいのではないのでしょうか。夏休みの前に、この1学期の生活をふり振り返り、今後の目標や課題を話し合い、より充実した学校生活を送っていくために、明日から三者懇談を行います。限られた時間ではありますが、保護者の方、担任の先生としっかり話をして(自分の考え・思いも伝えて)、意義のある時間にしてください。

3年生は卒業後の「進路」の話が中心になると思います。まだ具体的に決まっていなくてもいいと思いますが、ある程度の方向性を探っていきましょう。まだ時間は十分あります。自分の将来を考え、具体的にイメージし、何を学びたいのか、そのためにはどんな「進路」(高校や高等専修学校など)がいいのか、じっくり考えましょう。わからないことは遠慮なく担任の先生や進路担当の藤巴先生に聞いてください。

「戻り梅雨」と「セミの鳴き声」



先週、早くも梅雨明けしたと思った途端、台風4号の影響と低気圧の発達によって雨模様の天気が続いています。この現象を「戻り梅雨」といいます。気温の差が激しいので、体調管理に気を付けましょう。

雨の止み間には、早くも校舎の中庭で「クマゼミ」の鳴き声がかかっています。夏の風物詩ですね。セミをつかまえて遊んでいる男子を見かけましたが、人の迷惑にならないようにしてくださいね。これから夏本番を迎えると、いろいろな種類のセミの鳴き声が響いてくると思います。来週あたりからそうなるのでしょうか…。昨日から水泳の授業(1・2年生)も始まりました。感染対策に気を付けながら授業に臨みましょう。

保護者の皆さまへ

～オープンスクールに多数お越しいただき、ありがとうございました～

平素は本校の教育活動に対し、ご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。

先日(7月1日)のオープンスクールにはお忙しい中、多数お越しいただき、ありがとうございました。のべ150名ほどの方にお越しいただきました。お子さまの学校での様子はいかがでしたでしょうか。明日から始まる三者懇談で話題にしていだければと思います。



また、9日(土)には、PTA3年学年委員会主催で「花の植え替え」を行います。朝9時から行いますので、ご都合のつく方はご協力いただけると幸いです。なお、もし雨天の場合は、教員のみで行います。朝8時の時点で判断し、「マチコミ」で連絡させていただきますので、ご確認のほどよろしくお願いたします。